

Verbandsgemeinde Rhein-Mosel unterstützt Seniorinnen und Senioren durch die Förderung des Mahlzeitendienstes „Essen auf Rädern“

Bekannt unter dem Namen „Essen auf Rädern“, liefern der Caritasverband Koblenz sowie die Arbeiterwohlfahrt Brey-Rhens-Spay warme Mahlzeiten an Bürgerinnen und Bürger der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel. Die Gerichte werden täglich frisch zubereitet und mittags warm an die Kunden ausgeliefert.

Für diesen Service hat die Verbandsgemeinde Rhein-Mosel in 2024 den beiden Institutionen insgesamt eine Förderung in Höhe von 40.000 € zur Verfügung gestellt. Im Jahr 2024 wurden 23.237 Mahlzeiten in unserer Verbandsgemeinde bei den beiden Diensten bestellt. Somit konnten durch die Förderung der Verbandsgemeinde die Auslieferung jeder Mahlzeit mit 1,72 € subventioniert werden.

Der Mahlzeitendienst „Essen auf Rädern“ spielt eine wichtige Rolle im Leben vieler Menschen unserer Verbandsgemeinde, insbesondere für ältere Menschen und Personen mit eingeschränkter Mobilität. Wir freuen uns, dass wir mit der Förderung die Auslieferung der Mahlzeiten unterstützen konnten. Denn diese Dienstleistung ermöglicht es vielen weiterhin ein eigenständiges Leben im gewohnten Umfeld zu führen, auch wenn die körperlichen Einschränkungen das Kochen stark erschweren.

Der Verbandsgemeinderat hat auch für das Jahr 2025 Mittel in selber Höhe für die Unterstützung dieser Dienstleistung bewilligt.

Kathrin Laymann
Bürgermeisterin